

# Edutrip Gendis Ayu Jahe Menjalin Kerjasama dan Membangun Dampak Positif Melalui Pendidikan dan Pertanian Berkelanjutan

ismed - [LAMPUNG.JENDELAINDONESIA.COM](http://LAMPUNG.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 4, 2024 - 00:40



**Pendidikan**-Tidak banyak pelaku usaha yang memiliki konsep bisnis yang mampu tumbuh dan memberikan dampak positif dengan mengajak mitra kolaborasi menjadi sumber daya manusia baru yang perlu dijaga. Usaha yang

tidak hanya memproduksi minuman Botanical Jahe Instan, Gendis Ayu Jahe, juga membawa misi kebaikan yang berfokus pada Edukasi Pemberdayaan Masyarakat dan Pertanian Berkelanjutan.

Dalam kegiatan edutrip pada hari Kamis, 29 Februari 2024, Gendis Ayu Jahe mengajak mitra usahanya yang selama ini menjadi rekan dalam pertumbuhan. Di antaranya adalah SMK Negeri 01 Tulang Bawang Tengah, SMA Negeri 02 Tulang Bawang Tengah, SMA Negeri 02 Tumijajar, SMA Negeri 03 Tumijajar, Forum Anak Daerah Tubaba, Tubaba Cerdas, dan Kelompok Wanita Tani Waway Sikep Tiyuh Mekar Asri.



Ada tiga tujuan lokasi kegiatan edutrip bersama Gendis Ayu Jahe, yaitu Bank Indonesia KPw Lampung, BKKBN Provinsi Lampung, dan TVRI Lampung.

Kunjungan pertama adalah ke Bank Indonesia KPw Lampung. Di sana, dilaksanakan kegiatan edukasi tentang CBP Rupiah dan QRIS. Setelah itu, peserta edutrip mengunjungi Perpustakaan Bank Indonesia yang memiliki koleksi buku yang lengkap. Selanjutnya, peserta edutrip melihat galeri produk-produk UMKM binaan Bank Indonesia KPw Lampung, salah satunya adalah Gendis Ayu Jahe.



Lokasi edutrip berikutnya adalah BKKBN Provinsi Lampung, di mana Gendis Ayu Jahe juga memiliki kelompok Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UPPK) binaan BKKBN. Dalam kesempatan tersebut, juga dilakukan diskusi bersama Forum Mahasiswa Peduli Kependudukan mengenai isu-isu remaja seperti pencegahan stunting, perkawinan usia dini, dan lain-lain.

Edutrip terakhir adalah ke TVRI Lampung, di mana Gendis Ayu Jahe merupakan salah satu mitra dalam program Lensa UMKM TVRI. Kedatangan rombongan disambut oleh Saifulloh, S.sos.MM, Ketua Tim Perencanaan dan Pengembangan Umum, kemudian diikuti dengan diskusi. Setelah itu, dilanjutkan dengan kunjungan ke studio dan ruang berita, di mana siswa-siswi tampak antusias melihat proses editing dan pemberitaan yang berlangsung.



Melalui edutrip ini, pemilik usaha Gendis Ayu Jahe, Ponco Eriyanto, berharap bahwa kegiatan kunjungan yang diinisiasi secara mandiri ini dapat menjahit kebaikan bersama yang dapat berdampak lebih luas di masyarakat.